



## Dana Dindingisasi Cair Bulan April

JOGJA - Warga di Kelurahan Purbayan, Kotagede kini bisa sedikit lega. Pemkot Jogja telah menganggarkan bantuan bagi 138 warga di kelurahan tersebut. Bantuan senilai Rp 2 juta itu untuk memperbaiki dinding rumah warga yang masih banyak menggunakan gedek.

"Dana tersebut akan langsung diserahkan kepada lembaga pemberdayaan masyarakat kelurahan (LPMK) di wilayah yang bersangkutan

untuk dikelola," ujar Kepala Seksi Pelayanan Sosial Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Jogja Didik Murjoko, kemarin (20/1).

Didik menuturkan, pemkot tahun ini memprioritaskan bantuan kepada warga di Kelurahan Purbayan. Ini karena di kelurahan yang berbatasan dengan Bantul itu masih banyak rumah warga belum layak huni. Warga masih menggunakan gedek sebagai dinding rumah.

Sesuai kriteria yang ditetapkan pemkot rumah warga di kelurahan itu banyak yang belum layak huni. Baik dari kriteria asal dinding dari kayu, gedek, bambu, dan batu bata yang belum diplester. "Artinya, di wilayah tersebut memang banyak rumah yang belum layak huni," katanya.

Dia menambahkan, agar bantuan tepat sasaran, pihaknya tak akan memberikan bantuan dalam bentuk uang. Dinsosnakertrans akan

mewujudkan bantuan dalam bentuk barang seperti semen, pasir, dan material lain. Mereka akan memberikan bantuan sampai dinding rumah dalam bentuk dinding halus. "Sampai dengan pengacian," terangnya.

Bantuan tersebut, lanjutnya, bakal mereka berikan pada triwulan kedua tahun 2011 atau sekitar April. Pencairan bantuan ini akan melibatkan LPMK yang akan berperan sebagai pengawas dan pelaksana proses dindingisasi.

Besar bantuan dindingisasi ini mereka perkirakan rata-rata Rp 2 juta. Tapi, nilai tersebut tak menjadi batasan. Dinsosnakertrans tetap akan memberikan bantuan warga yang kebutuhan dindingisasinya lebih dari Rp 2 juta.

"Besarnya bantuan kami perkirakan tidak akan sama, karena kebutuhan dana untuk setiap rumah memang berbeda-beda. Tergantung dengan lebar kecilnya dinding yang akan diplester," tuturnya. (eri)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005